
Fragen von Seiten der AL-Fraktion werden von Frau Butz und Herrn Fenske beantwortet. Die 
Frage nach den Zuschüssen für Schulschwimmen an die Bäder Radevormwald GmbH wird von 
Frau Butz dahingehend beantwortet, dass dies ein Beschluss des Aufsichtsrates der Bäder 
Radevormwald GmbH mit der Verwaltung sei und mit diesen zu klären sei, nicht aber im 
Ausschuss. 
 
Danach wird folgender Beschluss gefasst: 


